

FV Uffenheim – Spfr Dinkelsbühl 2:0

(schur) – Mit einem 2:0 (0:0) gegen die Spfr Dinkelsbühl rehabilitierte sich Uffenheim für die Last-Minute-Niederlage vom Mittwochabend.

Da sich beide Teams aus dem Effeff kennen, benötigte die Partie eine sehr lange Anlaufphase. Bis zur Trinkpause spielte sich die Begegnung ausschließlich zwischen den beiden Strafräumen ab. Es lief bereits die 35. Minute, als Tim Müller die erste Chance für die Gäste verzeichnete. Philipp Müller im FVU-Tor entschärfte den Abschluss aus halblinker Position allerdings. Fünf Minuten später hatte auf der Gegenseite Rainer Gundel die Führung für die Hausherren auf dem Fuß. Nach Hereingabe von Stefan Bauer setzte er den Ball freistehend aus zwölf Metern knapp am Tor vorbei. Kurz vor dem Pausenpfeiff ereignete sich die spielentscheidende Situation. Einen Ball in die Tiefe erreichte Tobias Kreischer vor Gästetorwart Mirza Hamzabegovic und wurde von diesem außerhalb des Strafraums zu Fall gebracht. Dem umsichtigen Schiedsrichter Wolfgang Hellert (FC Lindach) blieb nichts anderes übrig, als hierfür wegen Notbremse die Rote Karte zu zeigen (44.).

Direkt nach dem Seitenwechsel schlug der FVU aus seiner Überzahl Kapital. Einen zu kurzen Befreiungsschlag von Ersatztorwart Martin Proske legte Stefan Bauer per Kopf genau in den Lauf von Rainer Gundel, der den Ball aus 20 Metern im hohen Bogen in die Maschen setzte. Mit der Führung im Rücken dominierte Uffenheim die Partie und fing die Vorstöße der Sportfreunde spätestens 25 Meter vor dem eigenen Tor ab. Nach knapp einer Stunde sorgte Sebastian Zeller für die Entscheidung. Bei einem Eckball stieg er am höchsten und köpfte zum 2:0 ein. In der restlichen Spielzeit hätte der FVU das Spielergebnis noch deutlich in die Höhe schrauben können, vergab aber mehrere Großchancen teils fahrlässig. Die tapfer kämpfenden Gäste warfen in der Schlussphase nochmals alles nach vorne, brachten die Defensive der Gastgeber aber nicht mehr ernsthaft in Bedrängnis.

Torfolge: 1:0 Rainer Gundel (46. Minute), 2:0 Sebastian Zeller (58.).



Die Entscheidung in der Partie Uffenheim gegen Dinkelsbühl: Sebastian Zeller (im grünen Trikot in der Mitte) hat soeben das 2:0 für das FVU (rechts Stefan Bauer) erzielt, die Sportfreunde (von links Simon Heberlein und Torwart Martin Proske) sind geschlagen. **17. AUG. 2024** Foto: Martin Rügner



Rainer Gundel jubelt über sein 1:0 für den FV Uffenheim gegen die Sportfreunde. Foto: Martin Rügner